



PREVISIONES

Actividades por duplicado

LA SEMANA TRAE DOS REPRESENTACIONES TEATRALES, DOS CONCIERTOS EN EL PUERTO DE CHUS Y EL IRISH ROVER Y DOS EXPOSICIONES, ENTRE OTRAS PROPUESTAS COMO LA SEMANA CULTURAL DE JAPÓN



Dos intérpretes de la compañía Titzina en la actuación de *Exitus*.

USAL

REDACCIÓN

La semana que hoy comienza trae de todo un poco en materia cultural. Hay programados varios conciertos, actuaciones teatrales y nuevas exposiciones.

En lo que atañe al teatro hay dos propuestas interesantes. La primera el viernes en el Juan del Enzina, donde la compañía Titzina interpretará *Exitus*, escrita y dirigida por Diego Lorca y Pako Merino. Ésta presenta a varios personajes, en principio sin nada en común que no son conscientes del destino común que les une. El teatro de Titzina se caracteriza, según explican los organizadores, por la búsqueda de risas y emociones, un tratamiento poético y el juego de los actores. La obra comenzará a las 21 horas, con entradas a 10 euros.

La otra actividad teatral será el sábado en el Liceo. La Chana Teatro celebra su 25 aniversario en Salamanca con la representación de su número más viajero, *Entre diluvios*, una combinación de monólogo, narración oral y teatro de objetos. A partir de las 21 horas, con entradas a 9, 12 y 15 euros.

Cambio de tercio. Dos locales de la ciudad (El puerto de Chus y Irish Rover) acogen sendos conciertos el miércoles y jueves, respectivamente. El del miércoles es de Antonio Luque, Señor Chinarro, que presentará su último trabajo *iMenos samba!*, menos de un año después de editar *Presidente*. Consta de 19 canciones y ha sido grabado en colaboración con hasta una quincena de músicos de grupos como La habitación roja. Por otra parte, Lidia Guevara actúa el jueves en el Irish Rover dentro de la gira de promoción

de su disco *Memoria de elefante*. Guevara ha teloneado a cantantes como Conchita, Suzanne Vega o David Otero *El Pescazo*. Guevara ejemplifica las nuevas tendencias sociales y musicales: su disco se financió con las aportaciones de sus seguidores a través de una web.

En lo que concierne a las exhibiciones, la Salina acoge desde el jueves *La mirada efímera*, exposición pictórica de Belén Cobaleda García-Bernalt. Es pintura panorámica y paisaje urbano "que transmite sensaciones", explica. Además, la Galería Adora Calvo inaugura el sábado *Villalba Cuenta*, una muestra artística en la que invitarán a participar a toda la sociedad salmantina.

Finalmente, mañana arranca en el Centro Cultural Hispano Japonés la XII Semana Cultural de Japón y la Usal organiza el VIII Congreso de Novela y Cine Negro. II